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加西ふるさとミーティング 2019秋 

 

校区名 開催日 開催場所 

下 里 令和元年１１月５日（火） 善防公民館２階 大研修室 

 

質問・要望等 回答者 回 答 

1 

市役所から史跡公園や市役所からフラワーセ

ンターなどの道路の草刈りは来年度も１回の予

定か。 

都市整備部 県の計画では年１回の草刈りとなっています。緊急的な場合や支障が出た場合は

その都度県に要望していきます。 

2 

防犯灯設置の一定の基準とは。 

 

総務部 通学路、60m間隔、電柱を使用するなど、要綱で規定しています。基準はあくま

で原則なので、地元と協議しながら設置していきたいと考えます。 

3 

市道剣坂野条の段下町内の部分は道幅も狭く

カーブがきつく自損事故が多いが、どのように

考えているか。 

都市整備部 現地を見て安全対策を考えていきます。路線延長が長いので長期計画で対応して

いくことになります。 

4 

計画的に補修工事を計画するとなっている

が、道路補修工事予算が１億円しかないという

ことを市長は知っているのか。 

市長 今年度の補修工事の予算は１億円ということでありますが、このような場で道路

要望が多くあり、また補修が滞っているということであれば、予算を増額していく

方向で来年度の予算編成を行っていきたいと考えています。 

5 

小野寺医院から八幡神社の道路は１年だけ補

修工事を行って、あとはそのままなのだが、続き

はいつなのか、補修計画を地元にきちんと伝え

てほしい。 

都市整備部 年次計画を区長に示していきたいと考えます。 
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6 

中学生の道路なので完全舗装は無理でも簡単

な低コストの方法でいいので早急に補修工事を

行ってほしい。 

都市整備部 現地を見て工法を検討していきたいと考えます。 

7 

河川管理道路は農作業でも使う道路であり、

バックホーで凸凹をならしていただきたい。 

都市整備部 地元にお世話になっている草刈り作業にも支障があるということで、県に相談し

てきたいと考えます。 

8 

地縁団体の自治会会計が収入より多い税の納

付で赤字になることに対して、税額を変更する

などの救済措置はないのか。 

総務部 収益事業を行ってる事業体というところに着目しており、民間事業者も同じであ

ることから地縁団体だけ減免ということにはなりません。また、法人市民税の金額

は法律で決まっているため変更はできませんが、減免の要件などは市で決めること

ができるので、検討させていただきたいと考えます。 

市長 市内でどれくらい同様のケースがあるのか調査した上で、減免できないかどうか

検討させていただきます。 

9 

有害鳥獣対策で、６月から８月の夏場の駆除

だけでなく、被害の多い９月や１０月に駆除を

行っていただきたい。 

都市整備部 夏場のみの駆除とは決まっていません。９月以降でも猟友会と協議調整しながら

実施しています。 

10 

北条鉄道のレールの両側の斜面の草刈りの回

数を年１回から年２～３回にしてほしい。法華

口駅周辺は、写真撮影の人を含め多くの人が訪

れるが草が伸び放題で景観が悪い。 

ふるさと創造部 限られた社員と財源など苦しい事情であり、草刈りの時期は適切なタイミングを

検討して行っています。ご要望は北条鉄道に伝えておきます。 

11 

泥棒が年１回くらい入っているので、自治会

内に防犯カメラを２～３個設置してほしい。 

総務部 現在は警察と協議しながら主要交差点への設置を進めています。自治会内で必要

とされる公会堂の駐車場などへの設置は市・県・社協の補助金を活用していただき

たいと考えます。 

 


